



KONDOLENZEN

Johann Haselsberger



NACHRUF

Fassungslos und in stiller Trauer geben wir bekannt, dass
Herr

Kommerzialrat

Johann Haselsberger

31. 7. 1941 – 24. 11. 2023

langjähriger Geschäftsführer der Bergbahn Scheffau, der Schilift Scheffau sowie
Vorstand der Bergbahn Brixental Thale AG
am 24. November 2023 verstorben ist.

Wir trauern um den wohl prägendsten Gründer der Bergbahn Scheffau, der ohne Startkapital,
aber mit einer großen Vision die Bergbahn Scheffau zu einer der erfolgreichsten des Landes machte.
Er steuerte das Unternehmen sowohl in Krisenzeiten als auch in wirtschaftlich sehr erfolgreichen Perioden ausgesprochen menschlich mit viel Herzblut und Enthusiasmus.

Als Touristiker und Seilbahner war er weitsichtig, das große Ganze im Auge haltend, was ihn auch zum Gründungsmitglied der SkiWelt Wilder Kaiser Brixental machte.
So entstand einer der größten und erfolgreichsten Skiverbünde der Welt. Für sein Engagement bis ins hohe Alter wurde er als Ehrenbürger der Gemeinde Scheffau ausgezeichnet.

Bis zuletzt interessierte er sich als Vollblut-Seilbahner für das Geschehen rund um die Bergbahn Scheffau.

Mit Rat und Tat und seinen spannenden Visionen stand er uns bis zuletzt zur Seite.

In großer Dankbarkeit nehmen wir Abschied. Wir werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt in diesen schweren Zeiten seiner Gattin sowie seinen Kindern und Enkelkindern.



SCHEFFAU

Die Geschäftsführung und das Team der Bergbahn Scheffau

Trauerkerzen



Reinhard Vötter
01.12.2023



Günter Haselsberger mit Familie
27.11.2023



A.Deutschland
27.11.2023



Schön wenn es noch solche Menschen gibt
27.11.2023



Eine Kerze für dich
27.11.2023

Kondolenz